

EL MUNDO

MIÉRCOLES 14 DE FEBRERO DE 2007
Año XIX. Número: 6.268

www.elmundo.es

EDICIÓN: MADRID
Precio: 1 euro

ARQUITECTURA / Calatrava celebra su Premio Nacional en Chicago, donde construye una torre de 600 metros / 54

EL INFORME DE LOS PERITOS AUMENTA LAS DUDAS SOBRE EL EXPLOSIVO DE LA MASACRE DEL 11-M

Los análisis detectan una sustancia que no forma parte de la Goma 2 ECO

El dinitrotolueno no es un componente de este tipo de dinamita según la compañía Unión Española de Explosivos que fabrica la Goma 2 ECO y los informes de la Guardia Civil

Según los peritos, el dinitrotolueno aparece en los focos de las explosiones y, en cantidades que definen como «minoritarias», en los restos de Leganés y en la 'mochila de Vallecas'

Los técnicos llaman la atención sobre el hecho de que los restos de los focos han sido lavados con acetona y agua, lo que dificulta extraordinariamente su examen en el laboratorio

MANUEL MARRACO

MADRID.- El informe pericial preliminar sobre los explosivos del 11-M ordenado por la Audiencia Nacional detecta en los focos de la masacre una sustancia ajena a la Goma 2 ECO supuestamente empleada. Se trata del dinitrotolueno, que sí forma parte del Titadyn y de otro tipo de Goma 2, denominado EC.

Los propios datos del fabricante de la Goma 2 ECO, Unión Española de Explosivos, indican que no contiene dinitrotolueno. Así lo confirma igualmente la Guardia Civil en un informe remitido al juez Del Olmo.

La pericial también resalta que, según descubrieron los peritos al comenzar las pruebas, los Tedax habían lavado todos los vestigios de los focos de las explosiones con agua y acetona, lo que dificultaba enormemente los análisis. Sigue en página 8

Editorial en página 3



El comisario jefe de la Policía Científica, Miguel Ángel Santano, ayer, a la salida de la Audiencia Nacional. / KIKE PARA

Bermejo niega la legitimidad al CGPJ y acusa al PP de no digerir su derrota del 14-M

En su primera declaración como ministro de Justicia asegura que no entrará «en la bronca»

Página 20

Editorial en página 3

Mauritania obliga a llenar de 'sin papeles' un avión con policías que volvían a Canarias

Se negó a permitir el despegue hasta que se embarcó a 35 inmigrantes junto con los agentes

TERESA CRUZ / A. DEL BARRIO LAS PALMAS/MADRID.- La gestión de las repatriaciones de los inmigrantes que viajaban a bordo del *Marine I* es un caos absoluto. Mauritania está chantajeando al Gobierno español para que traslade inmigran-

tes a las islas Canarias. Las autoridades del país africano se negaron a permitir el despegue de un vuelo con policías que viajaban al archipiélago para ser relevados, si no transportaban a 35 *sin papeles* del barco averiado. Sigue en página 22

De Juana dice que seguirá su huelga y no aceptará el tercer grado al no admitirlo los etarras

MARCOS IRIARTE

BILBAO.- Que el Tribunal Supremo le haya quitado de encima nueve de sus 12 años de condena no es suficiente para él. José Ignacio de Juana Chaos, en huelga de hambre desde hace 100 días, no tiene ninguna intención de abandonar su protesta voluntaria. No lo hará, según atestiguó ayer su abogado, aunque se le aplique un tercer grado penitenciario y sólo volverá a ingerir alimentos cuando se le ponga en «libertad».

Álvaro Reizabal, abogado del etarra, se reunió ayer con De Juana en su habitación del hospital 12 de Octubre de Madrid, donde permanece ingresado, para analizar el escenario que se abre tras la decisión del Supremo de reducir la condena del preso etarra. Sigue en página 12

Carod recurre al Constitucional el decreto que impone la tercera hora de clase en castellano

Página 18

OTRAS NOTICIAS

Corea del Norte renuncia a su programa nuclear a cambio de barriles de petróleo y de reconocimiento internacional

Página 27

Díaz Ferrán releva a Cuevas en la presidencia de la CEOE con el apoyo de la gran mayoría de los vicepresidentes

Página 40



El delantero camerunés, ayer. / EFE

Et'o'o llama «mala persona» a su entrenador, carga contra Ronaldinho y revela que la plantilla del Barça está dividida

Página 48

GAULTIER²
The new Jean Paul Gaultier fragrance

La fragancia de Gaultier² para él consiste en una mezcla de notas de vainilla, especias y...
que son esenciales, se descomponen en: vainilla, especias...